
東京都議会自民党 BM 政策研究会との意見交換会 実施報告 

 

 令和４年９月７日（水）に都議会各会派への要望提出を行ったが、その後、  

都議会自民党ビルメンテナンス業振興政策研究会から、さらに深い意見交換の

機会を別途設けたいとの連絡があり、以下の内容で実施した。 

 

［開催日時］令和４年 11 月 16 日（水） 14 時 00 分～15 時 00 分 

［開催場所］都議会 議会棟５階 自民党総会室 

［出席者］ 

都議会自民党 

  宇田川会長、山崎幹事長、小宮事務局長、顧問 髙島なおき議員 

東京ビルメンテナンス政治連盟 

  梶山理事長、榎本副理事長、野口副理事長、横田幹事長、鈴木理事、 

高橋事務局長 

 

［概要］ 

冒頭、宇田川会長、梶山理事長があいさつを行い、横田幹事長による要望

説明を行い、意見交換をした。 

 特に最低制限価格に関する要望や労務単価の適正計上や年度途中や複数

年契約での労務単価への契約変更、障害者雇用促進について意見交換を 

行い、理解を深めた。 

 その他に、政策研究会のメンバー構成について、２～３名の増員をする

提案があった。増員するメンバーについては、現政策研究会に一任するが、

事前に当政連からの提案を行うこととした。 

 

 


